

Noticario deportivo

Clausura de la Promoción Deportiva Julio-Agosto 81.

El domingo 6 se celebró en el Polideportivo Municipal de Talavera la clausura de la Promoción Julio-Agosto 81. Patrocinado por el Excmo. Ayuntamiento, esta promoción se ha venido celebrando en el citado polideportivo dentro de las modalidades de: fútbol sala, baloncesto, voleibol, balonmano y judo. Su fin era introducir estos deportes entre la juventud de la zona. El número de participantes por cursillo no ha sido muy abultado pero quizás esto ha servido para que la dedicación de los monitores con cada uno de ellos haya sido más intensa.

El acto en sí dió comienzo a las 10 de la mañana celebrándose un partido de cada uno de los deportes practicados, así como una exhibición de Judo. El punto final fue la entrega de diplomas correspondientes.



Clausura de los cursillos de natación: ejercicios de triangular en el agua.

Clausura de los cursillos de natación.

El pasado día 5 tuvo lugar en la piscina Estoril de Talavera el acto de clausura de los cursillos de natación patrocinados por el Excmo. Ayuntamiento. Estos cursillos se han llevado a cabo durante Julio y Agosto en las piscinas de Patroncinio, Estoril y Velada. En ellas han participado gran número de jóvenes, no solo de Talavera sino también de las barriadas y pueblos cercanos, como Gamonal, Patroncinio, Velada etc. La intención de los mismos era no solo enseñar a nadar a los muchachos, sino lograr un mayor perfeccionamiento técnico.

En el acto de clausura los cursillistas realizaron diversas pruebas para más tarde recibir de manos del Alcalde Talaverano el diploma correspondiente. La gente llenó el recinto, por lo que el acto resultó muy vistoso.

Marathón Virgen del Prado.

El domingo 6 por la mañana se celebró en esta ciudad un marathón popular dentro de las categorías de promesas, alevines e infantiles.

Organizado por el Club Talak, tuvo lugar en los jardines del Prado con un recorrido que variaba según las categorías. La participación no fue muy importante. El número total de participantes ascendió a 54. Clasificaciones: Promesas femenino (5 a 7 años) y un recorrido de 500 m. 1ª Diana Carvajal 2'50". 2ª Patricia Murillo Rosado en 2'52". Promesas masculinos. 1º Nacho Carvajal. 2'22". 2º Jorge Sánchez 2'45". Alevines (8 a 11 años) con 1000 metros de recorrido. Femenino: 1ª Raquel Murillo 2'17". 2ª Mari Carmen M. 3'19". Masculino. 1º Ricardo Cuevas. 2'59". 2º Miguel A. González. 3'03". Infantil (12 a 14 años) 2000 metros de recorrido. Masculino. 1º Jesús Javier Pérez. 2º Jorge Torrico. 5'48".

Se está celebrando en Talavera el IV campeonato provincial de Tenis.

Desde los días 5 al 19 de septiembre. Los partidos tienen lugar en el Eborá Tenis Club. Organizado por la Delegación Provincial de la Federación de Tenis del centro. Las categorías son: individual masculino: absoluta, veterano, junior, cadetes, infantiles y sub-13, doble absoluta e individual femenino en las categorías de absoluta, junior, cadete e infantiles.

El sábado día 5 se celebró un control de la Federación de Atletismo de Madrid.

Participaron los siguientes atletas toledanos: María del Pino Velázquez, que hizo un tiempo de 1'12"1. h; Fernando Briones corrió los 1500 m. con un tiempo de 4'10", Enrique Martínez llegó primero en los 5000, con un tiempo de 15'48". Raquel Rodríguez lanzó 8 m. 81 cm. en peso; Fernando Ayuso saltó 5 m. 60 cm. en longitud.

El domingo día 6 se celebró un Cross popular en Guadamur.

Los tres primeros clasificados fueron: 1º Carla García Martín (CAT), 2º Antonio Sánchez Lobato (CAT) y 3º José Luis Díaz Toledo (CAT).

Asimismo el día 5 se celebró un cross en Sonseca que fue ganado por Félix Jiménez Sánchez (CAT).

3ª División grupo 7º

Talavera 1 - Leganés 1

En el primer partido de Liga: el desencanto

- El Talavera dominó pero sin efectividad.

TALAVERA: Ortiz, Pedro, Gabilondo, Gascón, Benito, Juan, Pérez González, Quique, Guillermo, Javi y Quini. Cambios, minuto 22 del primer tiempo, Ayucar por Guillermo. Minuto 35 del primer tiempo Del Ribero por Juan.

LEGANÉS: Leal, Carbonell, Juan Antonio, Herrero, Zazo, Fernando, Moreno, Miguel, Michel, Cortijo, Mate. Cambios, minuto 22 del primer tiempo, Polo sustituye a Cortijo. Al comienzo del segundo tiempo Brenes por Miguel.

ARBITRO: Señor Fernández Masía. Su defecto fue el ser demasiado riguroso al pitar algunas faltas al Talavera.

TARJETAS: Primer tiempo. Rojas. Quini del Talavera. Herrero del Leganés en el minuto 29. Amarillas. Minuto 12, Juan Antonio del Leganés, minuto 28, Gabilondo, minuto 33, Gascón.

Segundo tiempo. Amarillas. Apolo del Leganés, Javi del Talavera en el minuto 38.

CAMPO: Polideportivo de Alberche del Caudillo. De tierra en buenas condiciones; mucho público.

GOLES: 1-0. Minuto 11 del primer tiempo de resulta de un centro chut de Juan.

1-1. Minuto 12. Segundo tiempo tiro de Michel que rechaza la defensa del Talavera pero vuelve a disparar Michel a puerta empatando para el Leganés que sería el resultado definitivo.

Después del ambiente que se había despertado entre la afición talaverana esperando ver un equipo fuerte y conjuntado —con aspiraciones a subir de categoría— el primer partido de

creatividad en la línea media y con una delantera en la que solo ha destacado Pérez González, sin delantero centro, sin extremo después de la expulsión de Quini y con un Ayúcar



En este primer encuentro de la liga el Talavera no confirmó el buen juego realizado en la pretemporada. Sin embargo, es el comienzo de la liga y aun se puede conseguir el sueño dorado: el ascenso

Liga ha supuesto el primer desencanto.

El equipo de Leganés sin haber hecho demasiado fútbol se ha llevado un positivo. Hemos visto al Talavera con una defensa fuerte pero lenta, sin

miedoso y reservado. Así las cosas, mucho tiene que mejorar el equipo para que los augurios de ascenso puedan cumplirse y no sean solo una quimera.

También hemos visto en el

banquillo talaverano a un entrenador demasiado nervioso, demasiados gestos en momentos en que hay que imponer tranquilidad a los jugadores. De todas las formas es solo el primer partido. Las cosas pueden cambiar. Esperemos.

El primer tiempo se ha desarrollado con un mayor dominio del Talavera, que se tradujo en un temprano gol de Juan en el minuto 11. Continuamente acosa el Talavera pero sin efectividad por lo que el nuevo gol no cuaja, perdiendo una muy buena oportunidad en el minuto 39. El portero del Leganés está fuera de su sitio, el balón pasa de hombre a hombre y termina saliendo la pelota fuera.

Anteriormente hay un encontronazo (minuto 28) entre Quini y Herrero, la deja caer al suelo, Quini empuja a su contrario y este le da una patada en la cabeza. El árbitro decretó la expulsión de ambos.

Con el resultado 1-0 termina el primer tiempo. Cuando empieza el 2º tiempo todos esperaban que el Talavera siguiera dominando sobre el terreno de juego. No sucede así, saliendo conservador y a la defensiva, lo que le costó el empate en el minuto 12 a disparo de Michel. A partir de ese momento el Talavera vuelve hacia adelante, pero ya lo hace de forma nerviosa y sin conjunción. En los últimos minutos hubo ocasiones de gol para ambos equipos, aunque el

Talavera tuvo más oportunidades y mereció ganar.

Destacando por el Leganés, Michel, Moreno y Mate. Por el Talavera, Benito, Quique y Pérez González.

Mª Cruz CAMPOO



A pesar de que ambos equipos tuvieron buenas oportunidades de marcar, fue el Talavera el que hizo más meritos para vencer.

BAR - RESTAURANTE CASINO

Reuniones
Banquetes
Bautizos
Comidas de empresas

Tapas de cocina
Cocina castellana
Menús especiales
Rodas